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der Abgeordneten Dr.Lanner 

und Kollegen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Baurnaßnahmen am Bahnhof Wörgl 

(Regionalanliegen 61) 

Der Bahnhof Wörgl ist ein wichtiger Verkehrsknotenpunkt. Im abge

laufenen Jahr wurden an der Bahnhofsanlage einige Verbesserungen 

durchgeführt. Offen ist nach wie vor die leidige Frage der Koffer

transporte. Für ältere oder behinderte Menschen ist das ein be

sonderes Problem. In der Anfragebeantwortung vom 30.5.1990 haben sie 

eine befriedigende Regelung des Koffertransportes bis Ende 1991 in 

Aussicht gestellt. 

Ein weiteres Problem ist die Errichtung eines Flugdaches an einem 

Bahnsteig, wo es derzeit so ist, daß sämtliche Kunden der Bundesbahn 

bei Wind und Wetter ohne irgendeinen Schutz auf den nächsten Zug 

warten müssen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1) Wann wird die bereits vor eineinhalb Jahren zugesagte Lösung für 

den KOffertransport endlich geregelt? 

2) Wie lange noch müssen die Kunden der österreichischen Bundesbahn 

am Bahnhof Wörgl ohne Schutz vor Wind und Wetter auf den nächsten 

Zug wa.rten? 
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